



REPUBLIQUE



FRANCAISE

Liberté-Egalité-Fraternité

01/02/2017

COMMUNIQUE

Georges ELFORT, le Maire de Saint Georges de l'Oyapock, porte à la connaissance des administrés de la commune ainsi qu'à tous les guyanais qu'il est la victime, sur le réseau Facebook, d'une usurpation d'identité par un individu se faisant passer pour lui en utilisant ses nom et prénom ainsi que sa photo pour tromper les personnes contactées. Tout contact effectué sous cette identité est mensonger et les propos tenus par l'individu se faisant passer pour Monsieur ELFORT sont nuls et non avendus et ne sauraient l'engager en aucune manière.

Deux plaintes ont été déposées auprès de Monsieur le Procureur de la République pour usurpation d'identité.

Monsieur Georges ELFORT rappelle qu'il n'a jamais ouvert de compte Facebook en son nom et que pour le rencontrer, il suffit de s'adresser au secrétariat ou au cabinet de la Mairie ou de se présenter directement à ces bureaux.

Déplorant cette situation ridicule et cette tentative manifeste de déstabilisation, Monsieur ELFORT assure les administrés de la commune de son entier engagement pour la commune, ainsi que de sa disponibilité inconditionnelle et désintéressée.